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开源节流充分可靠地发展社会主义建設

（社論）……………………………………（1—1）
关于“出版物成本核算暫行办法”主要

問題的介紹…沈俊元 王潤生 楊紀唐 楊邦春（1—22）
認眞做好1957年国家經济建設公債的推
銷工作（社論）……………………………（2—1）

提高国家保險工作的經营管理水平…林震峰（2—9）
厉行增产节約充分发揮国家財政的

监督作用……………………………王 文（3—1）
积极制定与修訂各項开支定額（短評）……（3—3）
談談行政經費的节約問題…柳 靜  袁哲生（3—4）
充分可靠地安排和执行1957年的

国家預算（社論）…………………………（4—1）
国家預算和銀行信貸的平衡問題……陈如龙（4—3）
在基本建設中开展增产节約运动

加强財政监督………………………陈望岐（4—11）
地方財政工作必須大力支援农业合作化

和农业生产…………………………紀錦章（4—14）
把稅务机关的研究經济稅源和征收管理工作
提高到新的水平……………………李予昂（5—1）

談談单位預算机关在增产节約中的几項
工作…………………………………許飞靑（5—7）

工业企业財务人員在增产节約运动中应

注意的問題…………………………陶省隅（5—11）
对文敎事业部門增产节約的几点

意見………………………刘正言  孙亚輿（5—14）
关于国家預算收支平衡、国家信貸平衡、
物資供求平衡問題…………………戎子和（6—1）

軍队財务管理方面的几个問題………湯 平（6—4）
正确貫彻政策完成和爭取超額完成

农业稅夏征任务（評論）…………………（6—8）
在基本建設中监督动員內部資源的

几个問題……………………………唐梅林（6—10）
关于1956年国家决算和1957年国家預算

草案的报吿……………………… …李先念（7—1）
为完滿地实現1957年国家預算而努力（社論）（7—14）
加强地方預算执行的监督……………阿 云（7—18）
在基本建設中怎样做到“少化錢，
多办事”……………………………馬南风（7—21）

对林业部門开展增产节約的几点意見  王逢田（7—29）
深入細致地做好当前的保險工作……張 蓬（7—32）
关于周恩来总理的政府工作报告、关于1956年

国家决算和1957年国家預算和关于1957年度
国民經济計划的决議………………………（8—1）

第一届全国人民代表大会預算委員会关于

1956年国家决算和1957年国家預算草案
的审查报告…………………………程子华（8—1）

1956年农民負担情况和問題…………李树德（8—3）
加强国营企业收入的监交工作………刘志城（8—6）
加强对企业四項費用投資的財政

监督…………………………………周洪濤（8—13）
关于銀行支出数和实际支出数  齐显  刘善初（8—17）
貫彻增产节約号召努力做好基本建設撥款

监督工作……………………………馬南风（9—7）
努力完成今年农村公債的推銷工作…李 进（9—10）
做好农业稅秋征工作，坚决完成农业稅

收任务（評論）……………………………（10—11）
貫彻先公后私原則是完成农业稅征收

任务的重要关鍵……………………張浩然（10—12）
如何进行基本建設投資分配的檢查

工作…………………………………張洛甫（10—15）
关于改进中央級經費撥款手續問題…陆宗鑫（10—17）
介紹“1958年国营企业財务收支計划表格

修訂規定”…………………………陈显德（10—19）
李先念副总理在全国財政厅局长会議上的

講話提綱（1957年9月3日）………………（11—6）
在財政工作上貫彻增产节約的初步成

效和体驗……………………………周政新（11—8）
做好第四季度的基本建設資金供应

工作…………………………………刘礼欣（11—11）
加强对个体农戶的农业稅收工作……康立人（11—13）
談談1958年的地方預算表格…………阿 云（11—17）
1958年的中央級单位預算表格

的介紹………………………………馮緝熙（11—19）
貫彻执行新財政体制的規定是当前財政

工作中的一項重要任务（社論）………（12—1）
我对改进財政管理体制的几点

認識………………………………許飞靑（12— 3 ）
新的財政体制有哪些好处…………李成瑞（12— 6）
財政部整风运动在着重整改阶段

的重点和要求……………………………（12— 8）
积极推銷1958年国家經济建設公債（評論）（12—10）
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把1957年国家决算的編报工作再

提高一步…………………………田一农（12—12）
介紹1958年国家預算收支

科目……………………郑建人  李植智（12—14）

反 击資产 阶級右派分子 对 財政 工作的 进攻

坚决反击資产阶級右派分子对国家稅收制度的

惡毒进攻…………………………李予昂（ 9 — 1）
駁斥右派分子对农民負担問題的讕言…王文（9—5）
坚决粉碎資产阶級右派对社会主义財政

的猖狂进攻（社論）………………………（10—1）
揭穿陈振汉等攻击国家財政工作的

政治阴謀……………………………陈如龙（10—4）
反对陈振汉等对我国財政工作的

誣蔑…………………………………王子英（10—8）
駁斥右派分子对人民代表大会审查和

批准預算的惡意攻击………………沈行韦（11—14）
駁斥右派分子攻击基本建設撥款工作

的调言………………………………馬南风（11—15）

財政 理論和工作問题的研究討論

1956年国家預算編造和执行中有些

什么經驗敎訊………………………王子英（1—3）
按社征收农业稅对困难社員是否給予

减免照顧……………………………張浩然（1—8）
改进大修理基金的提存和运用………李曉村（1—11）
节約中央行政机关經費的几个問題…張树琳（1—13）
改进农村优撫救济款的发放方法……黃 云（1—21）
对工商稅收工作的几点意見…………边 光（2—3）
如何改进基本建設撥款制度…咸平  丘世揚（2—5）
生产資料降价与地方工业的亏損

問題…………………………………李頤民（2—12）
拖拉机站几个財务問題的商榷………自 恩（2—14）
解繳国营商业企业利潤的研究………張溪棠（2—16）
談談繳、撥款計划和撥款工作中的

問題…………………………………李曉波（2—19）
对1957年財务收支計划表格及編制說明

的意見………………………………孙天錫（2—23）
論財政和經济的相互依存关系………沈經农（3— 6）
实行“簡幷征收”对商貨稅品目如何安排

稅率的商榷…………………………云 萍（3—11）
改进基本建設設备撥款监督工作的

意見…………………………………曹尔阶（3—17）
設計机构財务管理上的几个問題……秀 南（3—19）
目前山东省农民負担情况的典型

調查…………………………………李天高（3—20）
健全財政制度，巩固財政紀律………王子英（4— 6）
对农业稅几个主要問題的討論和

研究………………………訾辛未  程靜渊（4—16）
关于农 业合作化以 后农 业稅征收工作的

几点意見……………………………刘志洁（4—17）
医院財务管理方法的 商討……………黃 云（4—19）
現行金庫制度中存在的几个

問題………………………司馬魯  赵乃芬（4—21）
天津市公私合营工业企业財务管理上存在

的問題………………………………曾繁成（4—25）
对工业产品降价后大修理基金提存的

意見…………………………………宮齐方（4—26）
財政部門怎样配合工业企业开展增产

节約运动……………………………沈广熔（5—16）
自由市場开放后反映在稅收上几个問題

的研究………………………………成 城（5—18）
国家預算在国民收入分配中的作用…王鏡芝（5—20）
按生产人員总数提取企业奖励基金…楊邦春（6—13）
建立合理而积极的企业奖励基金

制度…………………………………陈安怀（6—15）
完成流动資金指标应該增提企业奖励

基金…………………………………楊斌英（6—17）
从保險的社会前提看保險工作的前途…陈槃（6—18）
农业稅灾歉减免办法的研究…………周劍璧（6—21）
目前地方財政管理中存在的几个問題…成章（7—16）
农业稅負担在农业收入中的比例問題  徐愼行（7—24）
財政监督松弛的原因何在？…………金惕吾（7—27）
影响国营煤炭工业盈利水平提高的几

个問題………………………………張本廉（7—30）
广东省1956年財政工作的几点体会…恒 凱（8— 8）
关于地方預算中几个問題的商榷……胡子明（8—10）
建筑安装企业开展增产节約运动的几

个环节………………………………譚福山（8—12）
試論医院收費标准……………………黃 云（8—15）
国营企业提取企业奖励基金几个問題

的商討…… …………………………王启賢（8—19）
关于企业奖励基金的計算方法………毅 夫（8—20）
关于农业稅負担在地区之間調整問題的

初步研究……………………………祝家照（9—11）
关于我国国营企业收入結算制度問題

的研究………………………………兵 軍（9—14）
改进我国国营企业解繳利潤的結算方

式的意見……………………………竹 芹（9—15）
对当前牲畜保險的意見……………惠思宗（11—21）
基本建設撥款进度与工程进度之間正常适

应的研究………………李国維  徐卫仁（12—16）

財政工作的 經驗交流

分析建筑安装企业流动資金的运用…余捷琼（1—15）
国营商业企业計划利潤的計算方法…張溪棠（1—17）
怎样核定公私合营企业的流动資金

定額………………………交通銀行湖北省
分行通訊小組

（1—20）

我們是怎样組織財务干部学习业务的  余宏志（1—25）
辽宁省的县企业財务管理工作………王峻德（1—26）
略談宜宾专区的县企业財务工作……鉄 实（1—26）
黃崗县是怎样做企业財务工作的……………（1—28）
鉄路系統的决算审查会議……………徐葆根（1—299）
北京市上下水道第一工程公司財务管理

上存在的問題………………………………（1—30）
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把1956年的决算編报得更快更好……史紹紱（2—11）
黑龙江省乡（鎭）財政工作…………………（2—17）
根据医师人数拟制門診医疗机构的

定額………………………鍾宝琪  胡乾文（2—18）
省（市）財政机关怎样审查財务收支計划 进軍（2—21）
管好农林水利事业費…………………李蔭声（2—24）
对新增固定資产动用計划的分析

檢查……………………中国人民建設銀行（2—26）沈阳鉄西支行
加强特种資金的管理…………………聶 学（2—28）
工业企业直接采購农产品怎样計算流动

資金定額……………………………刘惠仪（2—29）
当前公費医疗經費管理中的問題和改

进意見………………………………黃 云（3—13）
地方預算和国民經济計划的关系問題  于維新（3—14）
县預算管理中的若干問題……………罗志中（3—15）
应該加强对乡（鎭）財政工作的領导…李葆春（3—16）
財政机关对单位預算机关会計工作

的指导和监督………………………戴劍影（3—24）
鎭江专署是怎样节省长途电話費的…………（3—25）
北京市对郊区的乡电話和广播网投資

效果的檢查…………………………………（3—26）
簡化低值及易耗品会計处理手續……郭复苏（3—26）
南昌专区七个县的农村公債推銷工作为什

么沒有完成…………………………黃宪章（3—28）
发揮主管部門积极性管好企业財务

工作………………………………… 曾瑞森（4—20）
怎样管好小批机械加工企业的流动

資金…………………………………李福玉（4—23）
供銷部門商品流动資金的計算方法…靳春霖（4—27）
怎样核定国营机耕农牧場的流动資金  宮成喜（4—28）
从审核县决算中看到的 一些問題……汪衡宇（4—29）
我們对温州麻紡厂所进行的檢查……呂四杰（4—30）
上海市地方国营企业解繳利潤和基本折旧

基金实行計划轉帳办法的介紹……茅宗棠（5—23）
山西省淸查机关固定資产工作的情况和經驗（5—26）
略談剧团影院成本的分析計算方法…柏华封（5—28）
余庆县是怎样作到会計报表及时的…徐行知（5—29）
黑龙江省評剧团是怎样实行企业化的  孙福胜（5—30）
克服高等学校敎学仪器的积压浪

費現象………………………………張逢雨（5—31）
河北省征收农业稅改按貨币計算的

經驗………………………………… 康立人（6—23）
国营企业建設单位資产負債表的分析  蹇隽人（6—25）
广安县电影队改进了管理…向福荣  龙正中（6—27）
无錫和昆山县节約行政經費有成效…袁浩清（6—28）
玉山县制訂节約行政經費的具体措施………（6—28）
談談县（市）季度財政收支計划的

編制和执行…………………………闕良楨（6—30）
認眞审查企业流动資金計划定額……邱玉生（6—30）
改进区、乡解款手續…………………曾瑞森（6—31）
关于乡（鎭）預算管理的一些

体会…………………贵州省財政厅預算处（8—11）

建立保險服务員网更好地为城市居民
服务…………………………………陈 槃（8—21）

怎样帮助建設单位节省基本建設

投資………………………徐卫仁  李国維（8—23）
怎样做好县級預算的管理工作……吳国福等（9—17）
檢查中等学校財务工作的具体

做法………………………謝企望  姚心偉（9—18）
及时組織农村公債交款工作………刘桂武等（9—21）
余庆县公債推銷工作为什么这样緩慢  徐行知（9—21）
改进公私合营工业企业繳款办法……陈粟庭（9—22）
我們是这样計算非定額材料資金

定額的………………………………汪智可（9—23）
工业企业流动資金的測算方法……張泽元（10—21）
如何測算地方国营企业收入預算

指标……………………进 軍  繆維家（10—24）
分析銷售利潤完成情况的連鎖替

代法……… ………………………陈冠华（10—26）
做好会計报表工作的几点体会……李芝芳（10—28）
隆昌县簡化农业稅征收入庫手續…胡新民（10—29）
临安县早稻預征工作有成績………章宏照（10—29）
公費医疗經費怎样从超支变为有余  刘瑞卿（10—30）
編制县（市）預算时应注意的几个

問題………………………………王亚如（11—23）
做好乡鎭財政工作的几点体会……黄应嵩（11—24）
我們在金山乡进行評灾試点的做法  刘文秀（11—25）
推銷公債关鍵在于加强領导………陈書海（11—27）
如何才能做好县的財政监

察工作…………………周治平  雷慕祁（11—27）
太仓县农村公債推銷工作的經驗敎訓……（11—28）
鄂城县財政系統开展增产节約运动的

情况和今后意見…………………………（11—29）
怎样編制行政、事业单位的决算……

財政部預算司中央預算执行科会計組（12—18）
几年来农业稅收入庫沒有尾欠

…………………………柴天佑  李 淸（12—20）
永年县改进了对个体农业稅的征收办法

……………………………………赵振淮（12—22）
管理乡鎭預算的体会………………謝浩明（12—22）
蔚县单位会計互查工作收到了良好效果  晨曦（12—23）
細致深入的牲畜保險工作…………張守身（12—24）
太仓县电影队的上交任务为什么能超額

完成………………………………顏中名（12—25）
固安县实行公費医疗指标控制办法………（12—26）

財 政 譯 文

講座：苏联国家預算（第二講至第四講）
…………………………尼·奧保林斯基（1—8期）

在新的条件下按新的方式进行工作

………“苏联財政”1957年第 5 期社論（ 8 —26）
把財政机关的工作提高到适应新任务的

水平…“苏联財政”1957年第 6 期社論（ 9 —25）
深入地研究生产中的經济

工作………………………姆·查哈諾夫（ 9 —28）
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近代法国的財政………………尔·謝洛娃（10—31）
偉大的十月社会主义革命四十年和苏維埃

財政……………………苏联专家李习勤（11—1 ）

美国稅收的反人民性

（未完）………………弗·茹拉夫也夫（11—31）
把財政监察工作提高到适应第六个五年計

划任务的水平………格·阿·庫图佐夫（12—27）
美国稅收的反人民性（繼完）

…………………………弗·茹拉夫也夫（12—30）

其 他

財政部召开中央各經济部門財务会議

討論1957年国营企业收支指标…………（1 — 7）
“估計”到何时……………………袁哲生（1 —12）
要合理地分配和使用业务費………刘昭淑（ 1 —14）
不能乱用自筹款……………………卫 平（1 —14）

必需节約而有效地使用国家建設

資金………………………………韦 弦（1 —14）

广州市督促公私合营企业完成上繳

任务………………广州市財政局通訊組（1 —16）
閉門造車……………………………梁召华（1 —27）

財政部部务会議决定財政科学研究所

1957年的工作任务………………………（ 2 —15）
赶快“下馬”！……………………余宏志（ 2 —22）
編外人員也应該整頓………………袁哲生（ 2 —25）

虛报冒領救济款是犯法行为………余創业（ 2 —25）
不应这样使用企业奖励基金………魯 莽（ 2 —27）
一个勤儉朴素的机关………………童友耕（ 2 —28）
盖平县財政局改进了預算資金的

管理办法…………………………刘德平（ 2 —32）

楡次专区卫生系統經过財务檢查后工作

有改进……………………………………（ 3 —10）
吉林省財政厅召开会議座談增产节約运动

开展情况………………刘 洁  張溪棠（ 3 —18）
建立乡鎭經費委托代領制…………楊 富（ 3 —18）

举办短期訊練健全乡級
財政…………陈韵秋 周光炳 殷育凤（ 3 —18）

預算資金不应轉为其他存款………木 其（ 3 —23）
一个好办法…………………………曾直夫（ 3 —27）
旅途杂記……………………………聶緒尧（ 3 —28）
評介：“工业企业的財务計划工作”

一書………………………………梁尚敏（ 3 —29）
电力工业系統財务檢查試点工作
已經結束…………………监察司通訊組（ 4 —10）

机关宿舍水电自理…………………陈学魯（ 4—15）
用工作証兼代公費医疗証可以控制

公費医疗人数……………………叶德棨（ 4 —22）
財政部召开第五次全国財政

监察工作会議………財政监察司通訊組（ 5 — 6）
降低标准定額，节約国家支出………陈世杰（5—10）

貫彻增产节約精神太原市財政局
檢查三个公用事业单位…………李耀祖（5 —22）

在增产节約运动中不能放松財政

管理………………………………伍勉予（ 5 —25）
对“赶快下馬”一文的意見………磊 石（ 6 —12）
財政部部务会議确定財政出版社的

方針任务和1957年工作計划……………（ 6 —20）
在一次增产节約座談会上…………赵殿一（ 6 —29）
发揚勤儉朴素的工作作风…………伍勉予（ 7 —23）
我們在增产节約中的初步成績……王育仁（ 7 —28）
“貨币小票”………………………于建初（ 7 —34）
一举三得…………………………… 秀 明（ 7 —34）
給財政部提一些意見………………張子龙（ 7 —35）
为什么財政收支不相适应…………韦 弦（7 —36）
解决条块之間的矛盾………………徐行知（ 7 —36）
两項节約小計算……………夹江县財政科（8 —23）
“我国国家預算”一書讀后………馮緝熙（ 8—24）
云南省加强县級財政工作…………翟如林（ 8 —25）
深入基层檢查工作…………………楊蔭蓀（ 8 —28）
財政出版社編审委員会成立………………（ 8—30）
湖北省乡（鎭）財政工作中存在的

問題……………………………… 楊蔭蓀（ 8 —31）
要严格掌握出差旅費借款…………王 树（8 —31）
正确使用基建投資…………………陈志祥（8 —31）
第一个五年計划时期国家預算收支統計表（ 8 —32）
改进救济款的发放办法……………巢丰潤（ 9 —13）
結合土地登記整理进行評灾工作…刘文秀（ 9 —17）
到处有节約潜力……………………赵殿一（ 9 —22）
对产成品資金定額計算的不同意見  王鹏程（9—24）
加强企业間接費用的管理…………陈忠明（ 9 —30）
地方企业可以每年提奖一次………郭复苏（ 9 —30）
“企业奖励基金”的使用权限問題…任勉之（ 9 —30）
合理处理机关汽車支援城市交通运輸

所得的收入………………………韦 弦（ 9 —31）
应及时糾正此种現象………………唐正明（ 9 —31）
第一个五年計划时期国家預算收支

統計表（續完）…………………………（ 9 —32）
安徽省調整农业稅計稅产量和修訂

农业稅稅率………………………方 力（ 9 —33）
要加强司法收 入的管理工作………章 百（10—10）
节約車間經費的一个办法…………李曉东（10—14）
制止虛报人民助学金………………木 其（10—25）
挖掘財源增加收入…………………郁惠黎（10—30）
节省医院病床被单用布……………張伏龙（11—13）
貫彻“边整边改”精神加强

財政管理…………………………伍勉予（11—30）
通县专署指示各地防止年終突击

花錢……………………王宝森  刘 珊（12—11）
要及时地对水利基本建設进行財务

檢查………………………………閉复凡（12—13）
防止年終突击花錢应注意的事情…鄭万全（12—33）
对公費医疗的几点建議……………………（12—33）
湖南省积极进行1957年农业稅征收

工作………………………………李裕釗（12—21）
集中購葯、节省旅費………………宋繼武（12—15）
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